



Communiqué de presse 19 septembre 2025

18 septembre : une mobilisation encore plus massive que le 10 septembre !

La journée d'action et de grève du 18 septembre a été un véritable succès avec plus d'1 millions de manifestants partout en France. Après une mobilisation déjà importante le 10 septembre, cette nouvelle étape a montré une dynamique de renforcement de la mobilisation avec plus de grévistes et plus de rassemblements.

Les salariés du secteur des Activités Postales et de Télécommunications (APT) ont participé au succès de cette journée d'action en étant massivement mobilisés dans de très nombreuses entreprises et services.

Dans le secteur des activités postales et de télécommunications, la stratégie des entreprises qui repose sur des objectifs de rentabilité purement financière et le budget austéritaire du gouvernement aggrave chaque jour la situation des salariés.

La réussite du 18 septembre dans le secteur des APT démontre la détermination grandissante des salarié-es à défendre leurs emplois, leurs conditions de travail, leurs salaires et le service public. A exiger l'abrogation de la réforme des retraites. Les salarié-es ont répondu par un mouvement plus fort, plus uni, et plus revendicatif.

Que ce soit à la Poste, à Orange, à Chronopost, à DPD,...les chiffres démontrent un renforcement à compléter

La CGT FAPT salue l'engagement des grévistes et des manifestant-es qui, partout sur le territoire, ont montré que rien ne se fera sans les salarié-es.

Cette dynamique doit s'inscrire dans la durée : elle appelle à renforcer la CGT FAPT, à élargir la mobilisation et à construire le rapport de force nécessaire pour obtenir satisfaction sur les revendications portées par les personnels **dans l'ensemble des entreprises de nos secteurs d'activités.**

Rien ne se fera sans nous : la mobilisation continue !

Dès à présent, la CGT FAPT, fortement attachée à la conduite démocratique du mouvement revendicatif, au plus près des salariés, appelle, sans attendre,

l'ensemble des salariés à se réunir sur leur lieu de travail pour décider collectivement des suites et des formes à donner à leurs actions afin de rassembler le maximum de salariés et d'élargir le mouvement par des initiatives quotidiennes.

La CGT FAPT appelle les salariés, dans chaque service, à interpeller les directions d'entreprise sur leurs revendications pour exiger des augmentations de salaires, des emplois, des meilleures conditions de travail, une retraite à 60 ans à taux plein,...

Créons ensemble les conditions pour élargir la mobilisation et gagner le progrès social.



**Fédération nationale des salariés du secteur
des activités postales et de télécommunications CGT**
263, rue de Paris - Case 545 - 93515 Montreuil Cedex
Tél. : 01 48 18 54 00 - C.C.P. Paris 20376 D
Site : www.cgt-fapt.fr Mail : fede@cgt-fapt.fr

